

MOTS D'ENFANTS

—Est-ce que le petit Jésus est venu en classe chez vous, demandait un enfant de quatre ans à sa maîtresse ?

*
* *

—Qu'est-ce que l'aumône *corporelle* ? demandait une dame catéchiste à son élève.

—C'est, répondit l'enfant, donner un morceau de pain à un *monsieur* qui n'en a pas.

—Et l'aumône *spirituelle* ?

—Il me semble, Madame, que ce doit être ce que vous faites pour moi ?

*
* *

On a défendu à Monsieur Loulou de prendre des allumettes ; mais lui s'amuse à désobéir.

—Tu verras, lui dit sa grande sœur, que le bon Dieu te punira.... Tu sais qu'il est tout-puissant....

—Qu'est-ce que ça veut dire que le bon Dieu est tout-puissant ?

—Eh bien ! qu'il fait tout ce qui lui plaît.

—Alors, c'est comme moi, répond Loulou.

Monsieur Loulou n'est qu'un enfant gâté.

*
* *

Les astres et le ciel.—Leverrier, le grand astronome chrétien, venait de découvrir une nouvelle planète.

L'évêque de Coutances, l'ayant rencontré, l'en félicita en disant :

—Vous venez, Monsieur, d'élever jusqu'aux astres la gloire de votre nom.

Le savant répondit :

—Monseigneur, je veux monter encore plus haut ; j'ai l'ambition d'aller jusqu'au ciel.